

Tendrán bancos nuevo horario para evitar aglomeraciones

golfopacifico.com/2020/06/09/tendran-bancos-nuevo-horario-para-evitar-aglomeraciones

10 de junio de 2020



La Asociación de Bancos de México (ABM) y el Gobierno de la Ciudad de México formalizaron un acuerdo que busca evitar aglomeraciones en las sucursales bancarias, así como en cajeros automáticos.

En videoconferencia conjunta, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum y el presidente de la ABM, Luis Niño de Rivera, detallaron que se trata de un acuerdo con las siguientes acciones.

La primera de estas es que, a partir del miércoles 10 de junio, las sucursales bancarias que operan en la Ciudad de México, abrirán a las 10 de la mañana, ello, con el fin de evitar aglomeraciones en el transporte público en las llamadas horas pico, lo mismo que en las oficinas.

También incluye que la mayoría del personal de la banca siga trabajando a distancia hasta que la autoridad de la ciudad lo determine; de igual forma, que fuera de las sucursales se establezcan espacios para respetar la sana distancia; y se potenciará, a mediano plazo, el uso de la plataforma de pagos y cobro digital.

Con información de El Economista / Foto archivo